

El Ministerio de Industria y Turismo aprueba de forma provisional 19 proyectos del PERTE de Descarbonización.

Durante la 12ª Jornada Anual de Energía de ESADE, el ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu, anunció que la comisión de evaluación ha aprobado las primeras 19 resoluciones provisionales de la convocatoria de la línea 1 del PERTE de descarbonización industrial, con ayudas de casi **96 millones de euros**, movilizando más de 307 millones de euros en inversión total.

El PERTE de descarbonización industrial, una iniciativa crucial para una economía más sostenible, busca reducir emisiones de carbono en el sector industrial mediante tecnologías innovadoras y prácticas ecoeficientes. La **línea 1, dotada con 1.000 millones de euros** (500 millones en subvenciones y 500 millones en préstamos), apoya a las industrias en la descarbonización de procesos energéticos, gestión energética, reducción de recursos naturales y captura de carbono. Se prevé una **segunda convocatoria** en el segundo semestre de 2024.

Los 19 proyectos seleccionados abarcan desde mejoras en eficiencia energética, como la sustitución de compresores y calderas por sistemas más eficientes, hasta la incorporación de energías renovables y tecnologías de biomasa. Empresas destacadas como ACOR, BIOTERMICA VILLANUEVA, CEMEX, FERROGLOBE o CERVEZAS MAHOU están entre los beneficiarios, recibiendo subvenciones para proyectos que van desde la generación de energía térmica con biomasa hasta la descarbonización de procesos de fabricación de cemento y silicio.

Gracias por leernos.

Auren.

ACCEDE AL PROGRAMA